



2022年度 9月号  
社会福祉法人尚徳福祉会  
生麦保育園

楽しかったプール遊びも終わり、少しずつ厳しい暑さも落ち着いて秋の訪れを感じる季節になりました。まだ残暑が続くと思うので、引き続き暑さ対策に気を配りながら涼しい日は再び散歩にも出掛け楽しく過ごしていきたいと思います。また9月になり、運動会の練習も本格的に始まります。幼児組になって初めての運動会なのでお友だちと一緒に楽しんで行えればと思います。



### \*プール遊び\*

8月は、晴れている日は思い切りプール遊びを楽しみました。初めての大きなプールに大喜びの子どもたち。水鉄砲やじょうろ、魚の玩具や容器などを持って思い思いに遊ぶ姿が見られました。また、顔に水がかかっても平気な様子でダイナミックに保育者や友だちと水のかけ合いをして水の感覚を味わっている子の姿も見られました。

※毎日のプールカードの○×チェックや衣服・タオルのお洗濯にご協力頂きありがとうございました。9月も暑い日はシャワーをすることがありますので、引き続きシャワーの○×チェックと体拭きタオルの準備にご協力お願い致します。



### \*ぬりえ\*

うさぎ組では最近、ぬりえを始めました。自分で好きな絵柄の用紙を選び、席に着いて色鉛筆で集中してぬっています。まだまだはみ出してぬっている子が多いですが、絵柄に合った色の色鉛筆を選んでそれぞれに枠を意識しながらぬっている姿が見られます。ぬりえが好きな子が多いようで、友だちが始めたのを見ると「私もやりたい！」などと一緒に行い、ぬり終わると「できたよー！」と嬉しそうに見せてくれます。そして、お家に持って帰ろうとリュックにしまい「もう1枚やる！」と数枚ぬる子もいます。ぜひお家でもお子さんがぬったものを見てあげてください。

### \*8月の様子\*

8月は雨の日や暑い日が多く、室内で過ごす日も続きました。そんな中でも、元りす組のお部屋と分かれたり色水あそびをしたりと楽しく過ごせる工夫をしました。色水あそびでは、色水を混ぜて色の変化を楽しみながら遊んでいる姿が見られとても楽しかったようです。室内の自由遊びでは、シルバニアで遊ぶのが大好きで、すぐに「出してー！」と声が聞かれお友だちとやり取りをしながら遊ぶ姿が見られます。上記に記載したぬりえや電車あそび、井型ブロックあそびなども好きでよく遊んでいます。また、お部屋の環境を変えてみると、もちろんすぐに気づき喜んでいた子どもたち。おもちゃ棚だけでなく机の配置も変え、奥のおもちゃ棚の後ろに隠れてコーナーになっている机が人気ようで始めはその机に子どもたちが集まっていました。子どもたちの様子を見ながら今後も楽しく過ごせるような工夫をしていきたいと思っています。

